Crean diálogo empresarial México-EU (Reforma 25/06/13)

Crean diálogo empresarial México-EU (Reforma 25/06/13)Por Ulises Díaz Cd. de México México (25 junio 2013).Para dinamizar la relación de negocios entre México y Estados Unidos se inició el diálogo empresarial de alto nivel entre ambos países. En los temas de la agenda se encuentran el comercio, la competitividad, la conectividad, así como las telecomunicaciones y energía, además de la eliminación de barreras y el empoderamiento de empresarios "Los vínculos entre ambos países nunca han sido tan importantes ni han tenido la posibilidad de causar tanto impacto", dijo John Rice, vicepresidente de GE y presidente de la asociación. Durante la presentación del grupo, se señaló que esta iniciativa es un esfuerzo para estructurar el diálogo y tocar temas que el sector privado considera prioritarios. Además del sector empresarial, los gobiernos de ambos países están apoyando los esfuerzos para garantizar que se cumplan los planes de acción. "La región de América del Norte tiene una capacidad de ser mucho muy competitiva, si analizamos los factores geográficos, demográficos, energéticos, de capitales e innovación, no hay otra zona en el mundo que se aproxime, pero necesitamos acercarnos para afinar la capacidad de crecimiento y generación de empleo", dijo Claudio González, presidente de Kimberly Clark y representante de los empresarios mexicanos. La próxima reunión de este grupo de alto nivel será en México entre octubre y noviembre. Al momento, forman parte de esta iniciativa Grupo ICA, FEMSA, UPS, Grupo Marhnos, Seguros Monterrey, Discovery Networks México, Fedex y Grupo Mexichem. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo